

# まちの話題

まちのイベントや地域の話題をお届けします。



ハーフマラソンと10km、3.8kmのトリムマラソンに、6,330人が参加。海に囲まれた風光明媚なうるまの自然を楽しみながら、爽快な汗を流しました。



日差しが照りつける中、ピカチュウも頑張りました。



ハーフマラソンの最難関▶浜比嘉大橋



海風を受けて、爽快に海中道路を駆けるランナー



多くの親子連れが参加した3.8kmトリムマラソン



カタツムリもエントリー？



ボランティアや沿道の声援を力に・・・

## 各部門の優勝者

- ハーフマラソン  
男子 石川 洋平 女子 安里 真梨子
- トリムマラソン  
男子 10km 大城 克男  
女子 10km 知花 富士子  
男子3.8km 比嘉 拓哉  
女子3.8km 新垣 凪沙

4/6 美ら海IN第8回あやはし海中ロードレース大会

磯の香りを体いつぱいに感じて、  
海中道路を駆ける



旧暦の3月3日～5日（4月8日～10日）の3日間、豊漁や航海安全などを祈願する平安座島最大の伝統行事「サングワチャー」が行われました。

中日にあたる旧暦3月4日、集落内で「トウダヌイユー」と呼ばれる、魚をもりで突き刺す儀式が行われ、マクブとタマンがノロに捧げられました。その後、区民らが太鼓や三線の音とともに、島の東にある「ナンザ岩」へ歩いて渡り、そこから「太平洋にすむすべての魚は、平安座に押し寄せてくれ」と豊漁を祈願しました。

3日間とおしてのサングワチャーには、毎年各地から多くの見学者が訪れています。



平安座区 伝統行事 サングワチャー

海を渡り豊漁、  
航海安全を願う